

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和7年
12月12日
第24号
松葉小学校



実際に見て、聞いて、体験から学ぶ！



5年生 社会見学

11月20日（木）5年生が、トヨタ自動車と新来島豊橋造船の工場見学に行きました。社会科で学んだ日本の工業生産、貿易や運輸について、実際に工場で製品加工の様子や、働いている人の姿を見ることで、学びをさらに深めることができました。見学から学んだことを、これから学習のまとめにいかしていきます。



3年生 出前授業「ちくわについて学ぼう」



11月27日（木）3年生が、「ヤマサちくわ」の出前授業をしました。前半は漁業やちくわの原材料について、クイズを交えながら講義を受け、後半はちくわを作らせていただきました。すり身を竹に巻き付けて形を整え、仕上げにみりんをつけた後に炭火で焼くと、きれいな焼き目ができ、熱々のおいしいちくわが完成しました。

豊橋の地場産業にも触れることができ、貴重な体験となりました。



4年生 わくわく体験活動

12月5日（金）4年生が、視聴覚教育センター、中島処理場（バイオマス利活用センター）の見学に行きました。視聴覚教育センターでは、プラネタリウムで夜空に見える星座の勉強をしたり、顕微鏡を一人1台使って微生物を観察したりして、楽しく理科学習を進めました。バイオマス利活用センターでは、下水汚泥や生ごみなどを発酵させて発生させたメタンガスを利用し、発電する仕組みについて学ぶことができました。

